

Bravo Gérard!!!!!!

Mon week-end du 8 et 9 juin était libre. Marie Danièle m'a proposé de l'accompagner à un stage d'initiation à l'attelage. Ce n'est pas ce que j'aurais choisi, mais par curiosité, j'ai accepté ; et il me faut reconnaître que j'ai passé deux jours très instructifs et inoubliables!!!!!!!!!!

Nous sommes arrivées à 8h15 après 2h30 de route sous un temps maussade.

Avec passion, avec patience, le pédagogue que tu es, m'a fait faire des activités que je ne pensais pas être capable de mener à bien: brosser, nettoyer les sabots



, garnir,



atteler



et même mener un attelage



en autonomie!!!!!!!

Un grand merci à toi, sans oublier Cloclo pour votre accueil!



A bientôt

Marie-Bernard